

みやのわ 情報局

4
月

能登半島地震

当院看護師が約1か月
金沢病院で支援活動

済生会の災害対策本部から派遣要請を受け、3月18日から4月21日までの約1か月間、当院透析室所属の看護師1名が済生会金沢病院で支援活動を行いました。派遣先の金沢病院は、病院自体が被災したことで通院できなくなった患者さんを受け入れていて、その中には避難所から通院される方もいらっしゃいました。震災から既に数か月が経過しましたが、未だ爪痕が多く残る能登半島。一日も早く平穏な生活が戻ることを心よりお祈り申し上げます。



壮行会の様子



当院の透析室スタッフ

4
月

職員から寄付を募って集めた学用品を寄贈しました



寄付の様子

4月24日、当院職員から集めた学用品を「特定非営利活動法人栃木県こども応援なないろ」に寄付しました。この団体は、貧困や家庭環境により満足な生活を送ることが難しい子どもたちに衣食の支援を行っています。また、宇都宮市の制服バンクや企業を可視化し、リユース学生服を必要とする家庭に情報を提供する「宇都宮学生服リユースMAP」を制作する全国初の試みも実施しています。当院はこの趣旨に賛同し、院内に回収ボックスを設置しました。すると、保育園や幼稚園、小中高校の学生服や体操服、学校指定のカバンや雨合羽など、多くの学用品が集まりました。

5
月

病院の「今」が分かる！公式 Instagram を開設！

当院はこの度、病院公式Instagramを開設し、創立記念日である5月30日より投稿を開始しました。「済生会宇都宮病院に魅力を感じる、他人へ教えたくなるアカウント」をコンセプトに、医療・看護・薬・レシピなどのお役立ち情報やイベント情報、各部署で働く職員の日常などを投稿予定です。地域の皆さんに当院を身近に感じてもらえるような投稿を日々検討しておりますので、皆さんからのいいね・フォローをお待ちしています！



SAISEIKAI_UTSUNOMIYA